

Château-d'Œx, le 27 mai 2024

Communiqué de presse diffusable de suite

Une Université Populaire voit le jour dans le Pays-d'Enhaut : une nouvelle offre dans le paysage de l'éducation

Une série de cours aux thématiques diverses seront proposés dans le Pays-d'Enhaut sous la bannière d'une nouvelle association, l'Université Populaire du Pays-d'Enhaut. Lors de son assemblée générale le jeudi 6 juin 2024 à 20h00 à l'Hôtel Roc & Neige à Château-d'Œx, l'association présentera à la population du Pays-d'Enhaut cette ambitieuse initiative qui vise à offrir un accès élargi au savoir, contribuant ainsi à renforcer l'attractivité de la région.

S'essayer au hang, créer des cartes de vœux, fabriquer un panier en osier, découvrir la forêt et ses habitants, faire ses premiers pas avec l'intelligence artificielle, voici quelques-unes des activités qui figureront au programme de la session automne-hiver de l'Université Populaire du Pays-d'Enhaut. Ce nouveau chapitre de l'éducation locale offrira une gamme diversifiée de cours, d'ateliers et de conférences couvrant une multitude de sujets. Les participants auront l'occasion d'explorer de nouveaux horizons, d'échanger des idées et de tisser des liens précieux avec leurs pairs. L'Université Populaire du Pays-d'Enhaut s'engage à être un lieu où les esprits curieux de tous âges peuvent s'épanouir et se développer.

Porté au départ par Eveline Charrière qui œuvre depuis de nombreuses années au sein de Pays-d'Enhaut Région, Économie et Tourisme, ce projet d'Université Populaire a connu un premier pas de sa concrétisation en août 2023 lors de la fondation de l'association de l'Université Populaire du Pays-d'Enhaut. L'Université Populaire du Pays-d'Enhaut est fière de contribuer au développement communautaire, encourageant l'engagement civique, la collaboration intergénérationnelle et la création de réseaux solides au sein de la région.

Chacune et chacun est invité à rejoindre l'association dans cette aventure extraordinaire à l'Université Populaire du Pays-d'Enhaut. Lors de l'assemblée générale du 6 juin (voir annonce), la parole sera donnée à Madame Noémie Maibach, directrice de l'Association des Universités Populaires Suisses. La participation est ouverte à toutes et tous, sans inscription préalable.

Une université populaire est un concept d'éducation non formelle qui vise à rendre le savoir et la culture accessibles à tous, indépendamment du niveau d'éducation, de l'âge ou des ressources financières. Contrairement aux universités traditionnelles, les universités populaires proposent des cours, des ateliers et des conférences ouverts au grand public, sans exigence de diplôme préalable ou de frais d'inscription élevés.

Une initiative rendue possible grâce au soutien du canton de Vaud et des communes du Pays-d'Enhaut.

Contacts

Carine Morier Genoud, Présidente, info@uppe.ch, 076 387 53 22
Eveline Charrière, Administratrice, info@uppe.ch, 077 470 86 14